Somos muchos los que, teniendo la voluntad de reciclar al máximo, tenemos que limitarnos al reciclado doméstico, separando papel, vidrio, plástico y orgánico, porque no tenemos fácil el reciclar el aceite usado, por ejemplo, o la basura tecnológica, que cada vez se genera más: una pantalla vieja de ordenador, reproductor de vídeo o música, Tablets que no funcionan, videoconsolas antiguas, o ebooks rotos, o incluso equipos enteros.

Para empezar, hay que tener coche, por lo aparatoso del traslado de dichos artículos, difíciles de manejar y a menudo, pesados.

Sería estupendo y sencillo que todos los lunes primeros de mes, por ejemplo, haya una unidad de punto limpio en tu esquina para llevar los residuos acumulados durante el periodo que se estime.

De este modo se promueve el reciclaje de dichos residuos que ahora no se hace, por cuestión puramente logística, de acumulación y espacio insuficiente. Sin embargo, sabiendo que es solo cuestión de días, no importa guardarlos en tu casa, hasta que el punto limpio itinerante llegue a tu barrio.

PIENSO, LUEGO RECICLO...

• 1